

**Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del
Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla
del 14 de Junio de 2022**

En reunión de forma telemática través de Google Meet (enlace de videollamada: <https://meet.google.com/jov-rxyb-vvg>) siendo las 11:00 horas, bajo la presidencia de la coordinadora Dña. Rosa María Tapia Haro, y previamente convocada en tiempo y forma, se reúnen en segunda convocatoria la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla con la asistencia de los miembros que se indican al final del acta y con el siguiente orden del día:

1. Informe de la coordinadora sobre las incidencias relativas a la convocatoria ordinaria de TFG.

Dña. Rosa María Tapia Haro inicia la sesión informando de las incidencias y los aspectos más importantes relativos a la convocatoria ordinaria de TFGs del curso académico 2021/2022. En esta convocatoria se han presentado un total de 31 estudiantes de 32 matriculados, de los cuales 1 estudiante presenta una calificación de suspenso, 1 una calificación de aprobado, 12 una calificación de notable, 15 una calificación de sobresaliente y 2 una calificación de matrícula de honor. Es decir, el 93.75% del estudiantado en esta convocatoria ordinaria ha superado el TFG. Con respecto a las comisiones, actuaron las 6 comisiones establecidas más la comisión de reclamaciones y matrículas de honor. Destacar que, tras la actuación del profesorado presente en la lista de suplentes en diferentes comisiones así como la incomparecencia justificada de algunos/as, dos profesores de dos comisiones distintas tuvieron que actuar y repetir como evaluadores en otra comisión (comisión nº3).

Asimismo, 3 alumnos solicitaron revisión de sus calificaciones, de los cuales a 2 de ellos se les subió la nota. Al alumno que se le mantuvo la nota, presentó una solicitud de reclamación, la cual también fue mantenida por la Comisión de Reclamaciones. Se han concedido las dos matrículas de honor siguiendo lo estipulado en la normativa y resolución del TFG.

2. Sorteo para determinar la comisión que actuará en convocatoria extraordinaria de TFG.



Únicamente 1 TFG ha sido presentado en tiempo y forma para la convocatoria extraordinaria. En esta convocatoria extraordinaria no pueden actuar la Comisión nº1 (puesto que actuó en noviembre y en ordinaria y una comisión no puede actuar más de 2 veces), la Comisión nº2 (puesto que no puede volver a evaluar al mismo alumno de la convocatoria ordinaria), y la Comisión nº6 (puesto que en esta comisión se encuentra la tutora de este alumno de convocatoria extraordinaria).

Por todo ello, el sorteo se decide entre la Comisión nº 4 y nº5, resultando la elegida la Comisión nº4 para actuar en convocatoria extraordinaria.

3. Ruegos y preguntas.

Dña. Rosa María Tapia Haro hace un ruego indicando que, por favor, todos los miembros de la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia asistamos presencialmente (o bien online) a la reunión convocada el día miércoles 22 de junio en el aula 4.3 del Campus de Melilla por los importantes asuntos a tratar.

4. Aprobación, si procede, del acta de esta sesión

Siendo las 11:20 horas, todos los miembros de la Comisión aprueban por unanimidad el contenido de la presente acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:25 horas, del día de la fecha.

Asistentes a la reunión: Dña. Rosa María Tapia Haro; Dña. Garyfallia Kapravelou, Dña. Elena Caro Morán, D. Miguel Ángel Sáenz de Rodríguez García, Dña. Celia Rodríguez Pérez, D. Antonio Casas Barragán.

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretario de la comisión, con el visto bueno del coordinador, en Melilla a 14 de junio de 2022.

Vto. B. La coordinadora

El secretario

Dña. Rosa María Tapia Haro

D. Antonio Casas Barragán